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BFCL.140 BPL — Obtention de crédits pour les connaissances 

théoriques 

 

Les candidats à la délivrance d’une BPL reçoivent les crédits correspondant aux connaissances 

théoriques requises pour les sujets communs visés au point BFCL.135, point a) 1), s’ils: 

  

a) sont titulaires d’une licence conformément à l’annexe I (partie FCL) du règlement (UE) no 

1178/2011 ou à l’annexe III (partie SFCL) du règlement d’exécution (UE) 2018/1976; ou 

  

b) ont réussi les examens théoriques pour l’obtention d’une licence visée au point a), pour 

autant que ces examens aient lieu pendant la période de validité visée au point BFCL.135, 

point d). 

 

 

BFCL.140 BPL – Crediting of theoretical knowledge 

 

Applicants for the issue of a BPL shall be credited towards the theoretical knowledge requirements 

for the common subjects as specified in point BFCL.135(a)(1) if they: 

  

(a) hold a licence in accordance with Annex I (Part-FCL) to Regulation (EU) No 1178/2011 or 

Annex III (Part-SFCL) to Implementing Regulation (EU) 2018/1976; or 

  

(b) have passed the theoretical knowledge examinations for a licence as specified in 

paragraph (a), as long as this is done within the validity period specified in point BFCL.135(d). 

 

 


